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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 6ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 92ª 
(NONAGÉSIMA SEGUNDA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, 

EM 23 DE OUTUBRO DE 2013 

 

SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputado Wasny de Roure 

SECRETARIA: Deputada Arlete Sampaio 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 48 minutos 

TÉRMINO: 17 horas e 29 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Agaciel Maia – PTC 
 Deputada Arlete Sampaio – PT 
 Deputado Aylton Gomes – PR 

 Deputado Benedito Domingos – PP 
 Deputada Celina Leão – PDT 
 Deputado Chico Leite – PT 
 Deputado Chico Vigilante – PT 
 Deputado Cláudio Abrantes – PT 

 Deputado Cristiano Araújo – PTB 
 Deputado Dr. Michel – PP 
 Deputado Evandro Garla – PRB 

 Deputado Joe Valle – PDT 
 Deputada Liliane Roriz – PRTB 
 Deputada Luzia de Paula – PEN 

 Deputado Patrício – PT 
 Deputado Raad Massouh – PPL 
 Deputado Robério Negreiros – PMDB 
 Deputado Rôney Nemer – PMDB 
 Deputado Washington Mesquita – PTB 

 Deputado Wasny de Roure – PT 
 Deputado Wellington Luiz – PMDB 

 

1 ABERTURA 

Presidente (Deputado Wasny de Roure): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 
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1.1 LEITURA DE EXPEDIENTE 

– Mensagem nº 366, de 2013, do Governador do Distrito Federal, que encaminha 
o Projeto de Lei nº 1.680, de 2013. 
– Mensagem nº 367, de 2013, do Governador do Distrito Federal, que encaminha 
o Projeto de Lei nº 1.682, de 2013. 
– Projeto de Lei nº 1.681, de 2013, do Deputado Robério Negreiros. 
– Indicações nos 13.367 a 13.369, de 2013, do Deputado Robério Negreiros. 
– Indicações nos 13.370 a 13.376, de 2013, do Deputado Agaciel Maia. 
– Indicação nº 13.377, de 2013, da CCJ. 
– Moção nº 545, de 2013, do Deputado Cláudio Abrantes. 
– Requerimentos nos 2.846 a 2.848, de 2013, da Deputada Celina Leão. 
– Requerimento nº 2.849, de 2013, da Deputada Eliana Pedrosa. 
– Requerimento nº 2.850, de 2013, dos Deputados Arlete Sampaio e Wasny de 
Roure. 

Obs.: O expediente lido está anexo à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 

DEPUTADO JOE VALLE, líder do PDT 

– Tece comentários sobre o vazamento de óleo que atingiu o Lago Paranoá e 
que teve origem em uma caldeira do Hospital Regional da Asa Norte – HRAN, 
causando uma tragédia ambiental. 

– Lembra que está em andamento um estudo que permitirá a elaboração de 
um projeto de captação de água do Lago Paranoá para consumo humano. 

– Critica a falta de uma política ambiental no Distrito Federal e parabeniza a 
Casa pela criação da Frente Parlamentar Ambientalista. 

– Cita a inspeção veicular realizada no Setor Comercial Sul, que apontou ter 
o local a pior qualidade de ar do País, e destaca que nada foi feito para inverter esse 
quadro. 

– Faz um apelo aos Pares para que derrubem o veto ao projeto de lei que 
trata da política distrital de mudanças climáticas, que tem como finalidade a criação 
de políticas públicas voltadas para as questões ambientais da cidade. 
 
DEPUTADO AGACIEL MAIA, em nome do PTC 

– Revela que pretende propor legislação para conceder um prazo mínimo de 
permanência no emprego aos servidores que ocupam cargos de livre provimento, 
nas hipóteses de exoneração, uma vez que os mencionados servidores não dispõem 
de direitos trabalhistas e podem sofrer prejuízos em face de dispensas imprevistas. 
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– Agradece aos Pares o apoio para a aprovação do Projeto Jovem Candango, 
menciona aspectos do programa e discorre sobre a importância da iniciativa para a 
profissionalização dos jovens e para a redução da violência no DF. 

– Aborda a importância da vigilância sanitária, elogia os servidores do órgão 
por sua abnegação ao trabalho e aborda a necessidade de aprimoramento dos 
serviços de fiscalização mediante a ampliação do quadro de servidores, a ser 
realizada por intermédio de concursos. 

– Defende a necessidade de valorização dos atuais servidores da Vigilância 
Sanitária do DF. 
 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE, líder do Bloco PT/PRB 

– Elogia o Programa Bolsa Família, criado pelo ex-Presidente Lula e mantido 
no Governo da Presidente Dilma Rousseff, que visa a retirar a população do estado 
de pobreza absoluta. 

– Manifesta sua decepção ao receber a notícia de que aproximadamente 
duas mil pessoas que ocupam cargos eletivos no País continuam a receber o 
benefício do Bolsa Família. 

– Frisa que esse tipo de comportamento é inaceitável e que demonstra como 
a corrupção está presente em nossa sociedade. 

– Apoia a iniciativa do INSS de cruzar informações para evitar que as famílias 
das pessoas falecidas continuem recebendo os benefícios. 

– Reforça a necessidade de se mudar o comportamento da população para 
termos uma sociedade mais justa. 
 
DEPUTADO WELLINGTON LUIZ, líder do PMDB 

– Comenta matéria jornalística que divulga sua absolvição, ocorrida ontem, 
no processo em que era acusado de corrupção. 

– Detalha os motivos da acusação, relacionados à apuração do homicídio no 
qual está implicado o ex-Deputado Adão Xavier, expondo que colaborou para a 
elucidação do episódio no período em que foi presidente do Sindicato dos Policiais 
Civis do DF. 

– Repudia a atitude do Ministério Público de tê-lo denunciado indevidamente. 
– Noticia a prisão de três policiais civis, anuncia que submeterá o caso à 

Comissão de Defesa dos Direitos Humanos da CLDF, relata o fato que motivou a 
prisão e requer o apoio dos demais parlamentares para a solução do problema. 

 
2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 

DEPUTADA CELINA LEÃO – PDT 

– Informa que, após o fechamento do Setor de Pediatria do Hospital de 
Santa Maria, a população recorreu ao Hospital do Gama, que tem a possibilidade de 
ser também fechado. 
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– Observa que a Casa deve manifestar-se, e pede ao Governo uma solução 
para a pediatria do Hospital do Gama, lembrando que a área foi recentemente 
ampliada e equipada. 

– Avalia que o problema não se deve à falta de profissionais, e sim, à má 
gestão. 

– Comunica aos Pares que enviará moção ao GDF reivindicando a 
manutenção do funcionamento do setor pediátrico do Hospital do Gama, bem como 
a reabertura do Setor de Pediatria do Hospital de Santa Maria. 
 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE – PT 

– Esclarece que o Setor de Pediatria do Hospital de Santa Maria foi fechado 
devido à falta de médicos, e informa que, segundo informações do Secretário de 
Saúde, o mesmo não ocorrerá no Hospital do Gama.  

– Explana que o problema decorre do desinteresse dos pediatras em ocupar 
as vagas disponibilizadas pelo Governo por intermédio de concursos, e afirma que 
outros países têm enfrentado a mesma situação. 

– Lamenta que os médicos não se interessem em atender as crianças e os 
idosos, e observa que a Medicina se tornou um negócio. 

– Comenta que a contratação temporária de médicos é impedida pelo 
Ministério Público. 

– Sugere que, no âmbito do Programa Mais Médicos, o GDF contrate maior 
número de médicos estrangeiros para diminuir a carência no atendimento. 

– Sustenta que é adequada a remuneração oferecida para o cargo de médico 
na rede pública de saúde do DF. 
 
DEPUTADO PATRÍCIO – PT 

– Comunica que visitou o Hospital Regional do Gama e detectou a péssima 
condição das instalações. 

– Anuncia que o Secretário de Saúde, Rafael Barbosa, fechou o Setor de 
Pediatria do Hospital de Santa Maria e que não houve manifestação alguma por parte 
da CLDF. 

– Lembra que o Governador Agnelo Queiroz liberou recursos para a saúde 
pública do Distrito Federal no início de seu mandato. 

– Culpa o Secretário de Saúde pela gestão ineficiente, e declara que é 
preciso ter coragem para não ceder ao corporativismo e implantar as medidas 
necessárias. 

– Propõe a convocação do Secretário de Saúde para que explique a esta 
Casa as medidas tomadas em relação ao fechamento dos Setores de Pediatria dos 
Hospitais do Gama e de Santa Maria, como também o vazamento das caldeiras do 
Hospital Regional da Asa Norte – HRAN. 
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3 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA 

Presidente (Deputado Wasny de Roure): 

– Comunica que, em decorrência da aprovação do Requerimento nº 2.783, 
de 2013, a sessão ordinária de amanhã, dia 24 de outubro, será transformada em 
comissão geral para discutir questões relacionadas à regularização dos chacareiros 
de Vargem da Benção. 

– Conclama os parlamentares a comparecerem à sessão plenária da próxima 
terça-feira, em face da necessidade de quorum qualificado para a apreciação de 
propostas de emenda à Lei Orgânica e de convênios de ICMS incluídos na Ordem do 
Dia. 
 
4 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Wasny de Roure): 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro(a)-Secretário(a), nos termos do art. 128 do Regimento Interno, 

lavro a presente Ata. 
 
 

Primeiro(a)-Secretário(a) 
 
 

Expediente lido na 92ª Sessão Ordinária, 
em 23 de outubro de 2013 

 
 

Ata lida e aprovada na 94ª Sessão Ordinária, de 29/10/2013. 

(Obs.: a íntegra dos expedientes lidos nesta sessão consta da publicação desta ata  
no Diário da Câmara Legislativa) 

 


